

## ABSTRAK

**Resa Rahmanita (16046029/2016).** “Studi Historiografi Tentang Dakwah Walisongo di Jawa dalam Buku Fakta Baru Walisongo Karya Zainal Abidin Bin Syamsuddin serta Buku Walisongo Glora Dakwah dan Jihad di Tanah Jawa (1404-1482), Karya Rachmad Abdullah”. **Skripsi.** Program Studi Pendidikan Sejarah. FIS. Universitas Negeri Padang 2021

Skripsi ini merupakan kajian historiografi dengan menjadikan Buku Fakta Baru Walisongo Karya Zainal Abidin Bin Syamsuddin serta Buku Walisongo Gelora Dakwah dan Jihad di Tanah Jawa (1404-1482), karya Rachmad Abdullah sebagai bahan penelitian. Studi ini bertujuan Memaparkan dakwah Walisongo di tanah Jawa dalam buku Fakta Baru Walisongo Karya Zainal Abidin Bin Syamsuddin serta Buku Walisongo Glora Dakwah dan Jihad di Tanah Jawa (1404-1482), karya Rachmad Abdullah dan kaitannya dengan latar belakang penulis dan jiwa zaman(zait gaist).

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan, dimana penelitian ini membatasi diri pada bahan-bahan koleksi dari kepustakaan saja tanpa melakukan riset ke lapangan (data wawancara) penelitian ini melalui *empat tahapan: pertama*, menyiapkan benda pendukung serta alat tulis. *Kedua*, pengumpulan karya (bibliografi) yang berkaitan dengan Walisongo. *Ketiga*,menajemen waktu. *Keempat*, membaca dan membuat catatan hasil. Hasil penelitian penelitian yaitu: 1) latar belakang penulis, Zainal Abidin Bin Syamsuddin merupakan seorang tokoh dakwah dan penulis yang lahir di tengah keluarga dan lingkungan Nahdiyyin yang kental dengan suasana tradisional, akan tetapi pada Pendidikan tinggi dilanjutkan di Lembaga Ilmu Pengetahuan Islam dan Arab (LIPIA), di Fakultas Syariah, Jakarta (1988-1996). Selanjutnya Zainal Abidin bin Syamsuddin melanjutkan pendidikan di Muzalimah Syaikh Abdul Aziz bin Baz (1997-1999), Pada tingkat pascasarjana. Rachmad Abdullah menempuh Pendidikan tinggi di jurusan Fisika FMIPA Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta. Pada tahun 2006, penulis mendalami bahasa Arab dan Studi Islam di Ma’had Abu Bakar Ash-Shiddiq Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS). Pada tahun 2008, ia berhasil meraih gelar Sarjana S-1 (Sains Fisika) dan dinyatakan lulus dari Ma’had Abu Bakar Ash-Shiddiq UMS Surakarta. (kedua) kondisi jiwa zaman Zainal Abidin bin Syamsuddin, sebagai pendakwah ia banyak menemukan pemahaman masyarakat terhadap Walisongo banyak berbau legenda, dongeng, dan mitos. Rachmad Abdullah tertarik pada topik sejarah Islam di Jawa berawal dari pembacaan terhadap buku karya Abdul Munir Mul Khan yang berjudul “Syekh Siti Jenar Pergumulan Islam Jawa” di Perpustakaan Pusat Universitas Sebelas Maret Surakarta semasa menempuh pendidikan sarjana.

Ketertarikan mengenai sejarah islam dan faktor latar belakang penulis dan jiwa zaman dari kedua penulis menghasilkan buku yang melihal walisongo dalam sudut pandang yang berbeda tanpa terkait mistik dan ma’arifat. Hal ini juga dipengaruhi oleh sumber atau bahan bahan penulisan dari sumber yang sama.

Kata kunci : walisongo, dakwah, historiografi